



N.S.ニュース速報A

NSDAP/AO : PO Box 6414

Lincoln NE 68506 USA

www.nsdapao.org

#1058

25.06.2023 (134)

レキシコン - Michael Kühnen

104 - RESPONSE

国家社会主義革命は、生命を脅かすようになったアーリア人種の退廃を克服しようと努力し、人間の本性と文化が互いに調和し、すべての共同生活がアーリア人種の種の保存とその発展に奉仕する新秩序を求めて戦う（「ツァイトヴェンデ」参照）。以前の時代の態度にしがみつき、あるいは国家社会主義に反対するすべての知的・政治的潮流は、反動的である。したがって、とりわけ、ユダヤ人の影響を受けたキリスト教（ユダヤ教も参照）、自由資本主義、マルクス主義、そして、何らかの形でそれらの影響を受けて形成されたすべての態度が含まれる。

このような客観的に反動的な政治的または知的な相手組織よりもさらに重要なのは、生活に対するブルジョア的な態度としての反動である（ブルジョアジーを参照）。たとえばマルクス主義は、少なくとも、しばしば革命的な生活態度を生み出すが、この反動の表出は、基本的には、政治となったブルジョア的な俗物主義の表現に過ぎない。それはブルジョアジーの恐ろしさ、不安、限られたモラルの表現であり、要するに生き方としてのブルジョアジーなのである。

このように、反動は、国家社会党（国家社会主義ドイツ労働者党を参照）の革命的闘争における最大の危険であり、したがって、反動的態度のいかなる侵入に対しても、妥協のない抵抗を示さなければならないのである。

このような影響は、自らを民族的と称しながら、支配体制とブルジョア世界との融和を説き、実践する反動の一部から、特にもたらされることがある。1945/56JdF以前の歴史的な国家社会主義は、結局、マルクス主義と同じ決意で反動を撃退しなかったもので、失敗したのだ。決定的な敗北は、反動によって国家社会主義にもたらされた。

1923年11月9日/34年JdF、国民蜂起はブルジョア同盟国の裏切りにより失敗し、反動勢力の指揮下にある警察の銃弾の雨の中で崩壊した。

1934/45年6月30日、NSDAPのSA（Sturm-Abteilung）参謀長エルンスト・レームを中心に、地区内の優秀で妥協のない革命的な国家社会主義者の数人が、反動的殺人陰謀の犠牲になり、リーダーアドルフ・ヒトラーを欺いて国家社会主義革命の完成を妨げたのである。

1944/55年7月20日、反動による一揆の企ては、NSDAPの革命家が常に警告してきた、しかし1934/45年以降のJdFが全国的に信頼できるとみなされてきた国防軍、行政、教会、経済のまさにそれらの界における国家に対する反逆と裏切りの深淵を明らかにしたのだ。

新世代の国家社会主義は、このことから結論を出し、反動とのいかなる妥協も根本的に拒否し、労働者主義の倫理を通して、ブルジョア・反動的な生活態度を克服しているのである。ブルジョアの反動的な時代は、労働者の革命的な時代に道を譲るのだ！」。

その象徴として、Gesinnungsgemeinschaft der Neuen Frontは、参謀長エルンスト・レームと他の国家社会主義革命家の殉教を記念して、6月30日の記念日を毎年反動との闘いの日とすることを宣言している。

105 - 反乱

新戦力の政治闘争は、不満→反抗→革命という3つのステップで行われる。

新戦線は、その戦術と同盟政策の助けによって、あらゆるレベル、あらゆる地域の人々の間で、政治、経済、文化、社会的条件に対する不満を喚起



Ernst Röhm

し利用し、この不満を反乱にまで高めています。

反乱は、憤り、苦悩、絶望が、目立たず適合的な生活や支配的秩序への従属の必要性よりも強くなったところに生じる。こうして反抗は、ブルジョア的な生活態度（ブルジョアジー参照）を克服することを可能にし、ヴェルキッシュの文化革命の原動力となるのである。

国家社会党（国家社会主義ドイツ労働者党を参照）は、戦線組織と大衆組織、およびその同盟政策を通じて、反乱軍の力を組織し、集中させ、強化する。国家社会主義の世界観と生活態度を丁寧に紹介することによって、彼らに政治意識を持たせ、反乱を国家社会主義革命の前提条件と段階として利用するのである。

反抗の主な手段は常に若者であり、その生まれながらの反抗心は、権力を掌握した後も、ヴェルキッシュ文化革命の継続と、退廃と戦い新秩序を建設するための国家社会主義フォルクススタート（国家を参照）における総動員の枠組みで、利用されることになる。

106 - LAW

国家社会主義ドイツ労働者党の党綱領は、19項で「唯物論的世界秩序に奉仕するローマ法を、ドイツのコモンローに置き換える」ことを求めている。これは、国家の自由、自己決定権、主権の一部としての国家管轄権の自由を求める闘いの決定的な戦線を表現するものである。

ローマ時代に遡る現行法は、抽象的な事実を確定しようとし、それによって図式的な裁判権と判断を正当化し、究極的には非現実的で不自然な、独断的な幻想世界を構築し、唯物論の世界秩序に奉仕するものである。これとは対照的に、ドイツの、国内法を至上原理とする目的である。

正しいこととは、ドイツ国民にとって良いことなのです。

これは、法律が国民生活の他のすべての分野と同様に、それ自体が目的であってはならず、国民の種の保存と発展に従属し、これを促進しなければならないという認識を表明しているのである。国家社会主義人民国家は、すべてを包含し、人民の生存とより高い発展を志向する総合的な国家である。したがって、法律と法学の領域も当然ながら包含し、国家社会主義の

洞察と目標に従ってそれらを形成しているのである。

したがって、国内法は、共同体として理解され、国家に統合された人民の種の保存と発展への奉仕からその正当性を導き出す（*Volksgemeinschaft*を参照）。民族法は通俗法の教条主義とは異なり、民衆の正義感に根ざしており、それが正統性の第二の柱を形成している。つまり、自由民権的な法体系における法と法学の源泉は、人々の正義感であるということである。

しかし、その目的は、人々の種の保存と発展である。このような国家の法秩序から、国民の一人一人に具体的な権利と義務が生じ、それはすべての人を等しく拘束する（「平等」も参照）。

107 - 管轄

国家社会主義下の*Volksstaat*（国家を参照）における司法権は、国家社会主義下の法の正統性に由来し、それは二つの柱に支えられている。

人々の種の保存と発展への奉仕と

民衆の正義感

このことから、「罰せられるもの」とは、国家共同体全体または他の国家を害するものであることがわかります。罰せられるべき行為は罰せられなければならない。刑罰の量と種類は、構築された事実の集合から抽象的に生じるのではなく、人々の正義感に従って、犯罪の重大性、したがって被害の大きさ、および犯罪者の人格から具体的に生じるものである。したがって、これらの原則に基づく新しい法制度は、処罰に値する行為のごく一般的な例と正当な処罰の例を定めるだけで、それ以外はすべて裁判所に委ねられることになる。法律を決定する際、裁判所は、公正であると認識されている同等のケースにおける以前の判決に依拠し、一定のガイドラインを提供することができるが、そうである必要はない。最終的には国民の正義感が決め手となり、「国民の名の下に」という表現が意味を取り戻していくのです。

このような正義感を実現するために、今後、判事は法律学の基礎課程に合

格した候補者の中から、自由な個人選挙で選ばれることとなります。定期的な新しい選挙で、民衆のコントロールを確保します。次の高い例では、司法の運営は陪審員の手任せられることになる。他の国民に対する犯罪を担当する裁判所の場合は、自由な個人投票によって定期的に出選される。国家共同体に対する犯罪を担当する裁判所の場合は、党によって任命される（国家社会主義ドイツ労働者党を参照）。有罪かどうか、刑罰の量については、陪審員だけが決定します。

とはいえ、プロの裁判官が余分な存在になることはなく、逆に、国家社会主義人民国家は、高い資質と情熱を持った裁判官を必要としています（パーソナリティの項も参照ください）。新しい法秩序の精神を吹き込まなければならない。法学全体を研究し、類似のケースにおける他の判例も知っている。陪審員が評決に至るまで、慎重かつ責任を持って助言します。また、検察側や弁護側と同様に、判決が不当と感じた場合は、次の高等裁判所に上訴する権利もあります。

陪審法廷より上位の法的権限は、中央議会（ライヒスターク）、そして最後に最高裁判所の支配者であり、国家社会主義党に表れた国民の組織的意思の体現者である総統である。

そうすれば、法学は生活とかけ離れたドグマとして人々に重くのしかかることはなくなり、それ自体が目的になっていく。正義は再び人々の生活の一部として理解され、人々の生活と発展に奉仕し、人々のすべての構成員に正義を与え、彼らが権利を獲得するのを助けるのです。真の国家共同体は、正義の上にもみ築かれる。人民の正義感のみが正義の源泉であり、その目に見える表現が国家における法律と司法の運営でなければならない。

卍の下で楽しむ

ゲルハルト・ラウクによる逸話集

出版社NSDAP/AO, PO Box 6414, Lincoln, NE 68506 USA

nsdapao.info & nsdapao.org

Copyright 1993 NSDAP/AO

米国で印刷されたものです。

56.

1970年代の大きな後悔のひとつは、ビデオレコーダーを持っていなかったことです。シカゴでの活動に関するテレビのインタビューやニュースなど、何十本もの映像が失われてしまった。しかし、最も大きな損失は、日曜日の早朝に放送されていた猥雑なテレビ番組である。*Some of my Best Friends* という番組名である。

タイトルに足りない言葉は、もちろん "are Jewish" である。テレビの司会者は大のJ.A.P. (ジューイッシュ・アメリカン・プリンセス) であった。今朝の番組は、ホロコーストの生還者を特集していた。私と同志は、二人でセットに近づいた。40歳くらいのユダヤ人がセットに入ってきて、座り、ホステルと歓談した。

そして、ショーは突然、ホロコーストという非常に深刻なトーンになった。そのユダヤ人は、面白いことに、ヨーロッパのアクセントで自分の話をし始めた。そう、邪悪なナチスに捕まったんだ。そう、彼は強制収容所に入れられたんだ。そうだ、恐ろしいことだ、あまりに恐ろしいことで、話すことができない。司会者は泣きそうになった。「ひどい話なのは分かっていますが、思い返して話してください。観客はそれを聞く権利があるのです！」と。

同志と私は二人で "そうだ、そうだ、言ってくれ、全部言ってくれ!" と言った。私たちの話を聞いていたかのように、そのユダヤ人は "まあ、いいや" と言いました。そして、ホロコーストの恐怖、ドイツ、ナチス党、そして最後に、この数年間の彼の個人的な苦しみについて、信じられないような話を始めたのです。

彼はもちろん、死の収容所にいたのです。(女主人は涙を流した。) 与えられた仕事はベルトコンベアー作業だったんです。(彼女も彼も泣き出した。私と同志は文字通り椅子の端に座り、笑いをこらえながら大笑いしていた)

そして、本当に慟哭が始まった。「ああ、ドイツ人は非人道的だ。どうして文化的な民族がこんなことをしたんだ。なぜ誰も助けてくれなかったのか？見捨てられたと思った、時には神に見捨てられたと思った！」(二人のユダヤ人は今、泣いています。(二人のユダヤ人は今にも泣き出しそうだった。司会者の頬にはマスカラの流れた川が2本流れていた)

"私の、私の仕事"と言った(私たちは、"はい、はい、何をしたんですか!". "言えないよ!恐ろしすぎる!"(両へブライ人は泣き、泣き叫び、抱き合い、倒れこんだ)。

あまりのバカバカしさに、私と同志は爆笑してしまった。脇腹が裂けるかと思ったほどです。その時、二人のユダヤ人が突然立ち止まり、息を呑みました。二人とも疲れきっていたのだ。

"何をしたんだ?"と、私たちはテレビの光景に笑いながら叫びましたよ。

そして、ついに時間切れになり、彼は始めた。「ナチスは私を...私は抵抗し、殴り、拷問し、それはひどいものでした。私はベルトコンベアーの横に立っていて、その横には大きなカゴが置いてありました。恥ずかしい!」。(ホステスは涙を流していました。)小さな小さな赤ちゃん、ユダヤ人の赤ちゃん(!)がベルトを伝って私のところに来ました。私の仕事は(あえぎながら)赤ん坊を窒息死させ、その小さな体をカゴに落とすことだったんだ!」。恥ずかしいわ!"

二人のユダヤ人は、テレビから流れる神聖なユダヤ音楽の中で、互いに倒れ込むように新たな涙を流しました

私も仲間も感無量でした。私たちは二人とも泣いていました。本物の涙が頬を伝って流れました。笑いの涙だ。私は床に転がり、脇腹を押さえながら叫びました。笑いが止まらなくなるまでに、何時間もかかった。

今日に至るまで、私たちはユダヤ人がこのようなとんでもないホロホロ話を放送するとは信じられません。しかし、それにしても、他のどの話よりも馬鹿げてはいないだろうか？



NS KAMPFRUF
KAMPFSPRITZ UND NATIONALSOZIALISTISCHEN DEUTSCHEN ARBEITERPARTEI AUSLANDS- UND AUFFBAUORGANISATION

September 1934 Ausgabe 1273 26. April 2017 02.00

Der Kampf geht weiter !

Wahing Jahre nach der Kapitulation der Wehrmacht am 8. Mai 1945 ist die nationalsozialistische Bewegung wieder da in Form der Nachkriegszeit. Und zwar nicht nur in Deutschland, sondern auf globaler Ebene!

Mitglieder von Massenmord, Verfolgung, Vertreibung und Verdrängung haben nicht vergessen, das Kreuz des goldenen Haken umarmen hoch geliebten Führer Adolf Hitler zu entdecken.

Alle Nationalsozialisten sind weniger gefährliche Täter und Kameradschaften als Schüler an Kampf um die Erlangung unserer rassenreinen Volk.

Die Bewegung ist zwar wieder geworden, aber die Gefahr des biologischen Volkstod ist keine noch viel größer als in der Vergangenheit.

Die vornehmliche Aufgabe ist es, Adolf, den Volkstod - gegen alle wissen Volk (V) - zu begeben. Keine Mittel und Eisenbahnen, Überflutung und Kameradschaft.

Ob "legal" oder "illegal", ob im Wahlkampf oder im Massenmord, ob im Propagandakrieg bzw. auf einem Schlachtfeld anderer Art. Jeder Nationalsozialist hat seine Pflicht!

Hitl Hitler!
Gottard Lauth




N.S.ニュース速報A
www.nsdapao.org
#1005 19.06.2022 (133)

NSDAP/AO: PO Box 6414 - Lincoln NE 68506 - USA

フロントレポート
モリーへのインタビュー
第3部

NSK: 現在のプロジェクトは、明らかに哲学的で、アートに関連したものです。

このような活動が政治に与える影響について、あなたの考えをお聞かせください。

モリーです。フォトギャラリーの更新は続けていますが、主に Adolf Hitler and the Army of Mankind (www.movingtheancient.com/truth.htm)に集中して取り組んでいます。現在2ページですが、まだまだやるべきことがたくさんあります。第二次世界大戦の戦場は、まさに情報の埋蔵庫です。1つのことについて情報を探しても、さらに2つほど調べたいことが出てくる。まるで、埋も



the **NEW ORDER**

Number 176 (132) Founded 1978 April 26, 2021 (132)

The Fight Goes On !

Seventy years after the capitulation of the Wehrmacht on May 8, 1945, the postwar National Socialist movement is stronger than ever not only in Germany, but throughout Europe.

Decades of mass murder, expulsion, persecution, and defacement have not sufficed to destroy the seed of the brilliant idea of our much loved Führer Adolf Hitler.

All National Socialists and other racially-aware conservatives and racial kinemen fight side by side for the preservation of our White folk.

The movement has indeed become stronger, but the danger of biological folk death is also much greater today than in the past.

The desperate enemy is in the process of committing genocide against all White folk. His means are non-White immigration, culture dilution, and race-mixing.

Whether "legal" or "illegal", whether in election halls or street battles, whether armed with propaganda material or on a battlefield of a different kind, every National Socialist must do his duty!

Hitl Hitler!
Gottard Lauth



NSDAP/AOは世界最大です 国家社会主義プロパガンダサプライヤー！

多くの言語での印刷物およびオンライン定期刊行物
多くの言語の何百冊もの本
多くの言語の何百ものウェブサイト

<p>SS Defender against Bolshevism by Reichsführer SS Heinrich Himmler</p> <p>FOR DANMARK! MOD BOLSEVISMEN!</p>  <p>Translated from the SS Original</p>	<p>John Stenhouse for Hitler's Picture Book</p> <p>The Poisonous Mushroom</p>  <p>Translated from the Third Reich Original Der Giftpilz</p>	<p>Reinhold Beifuss</p> <p>Hitler in Italy</p> <p>HITLER in ITALIEN</p>  <p>English / German Deutsch / English</p>	<p>SS Viewpoint - Vol. 9 Wife and Family</p> 	<p>Theodor Fritsch</p> <p>The Sins of High Finance</p> 	<p>Luftwaffe War Art Die Luftwaffe im BOD</p>  <p>English - German / Deutsch - English</p>
---	--	--	---	--	---

BOOKS - Translated from the Third Reich Originals!
www.third-reich-books.com



NSDAP/AO
Fight Back!



nsdapao.org
Contact us to find out how YOU can help!